

Neue Referentin in der Stabsstelle Kommunikation



Foto: Lukas Reus

Viktoria Jakobs

(Kontakt per E-Mail:
viktoria.jakobs@laekh.de;
Fon: 069 97672-147)

hat in Mainz und Metz ihren trilingualen Master in internationalem Management absolviert. Nach mehreren Praktika in Frankreich, Luxemburg und Kanada begann sie ihre Karriere jetzt bei der Landesärztekammer Hessen als Referentin für multimediale Kommunikation. Sie betreut in der Stabsstelle Kommunikation vorwiegend die Social-Media-Kanäle der Kammer und arbeitet in der Redaktion des Hessischen Ärzteblattes mit.

Die LÄKH-Abteilung Ausbildungswesen: Medizinische Fachangestellte informiert

Praktikanten in Arztpraxen

Praktikantinnen und Praktikanten aus Schule, Berufsschule oder Fachoberschule gehören häufig zum Arbeitsalltag im Gesundheitswesen. Auch in Arztpraxen werden Praktika unterschiedlichster Art angeboten. Sie bieten die Möglichkeit, in einen Gesundheitsberuf hineinzuschnuppern und können hilfreich bei der Entscheidung für eine Ausbildung

z. B. zum/zur Medizinischen Fachangestellten sein. Um Praktika in Arztpraxen durchführen zu können, sind Regelungen in Bezug auf Arbeits- und Gesundheitsschutz, Schweigepflicht und Datenschutz sowie den Schutz der Intimsphäre des Patienten notwendig.

Informationen finden Sie unter:
<https://www.laekh.de/fuer-mfa/berufsausbildung/betriebspraktika>

Goldenes Doktorjubiläum

08.04.: Dr. med. Franz Josef Beume, Meinhard
09.04.: PD Dr. med. Doktorem Honoris causa/Univ. Lemberg Klaus Exner, Königstein
12.04.: Dr. med. Anneliese Schröck, Hochheim
14.04.: Dr. med. Lutz-Dieter Gercke, Bad Wildungen
14.04.: Dr. med. Lutz Gruhl, Kassel
22.04.: Dr. med. Karsten Franck, Bad Homburg

22.04.: Dr. med. Edith Trabold, Dieburg
29.04.: Dr. med. Georg Haas, Karben
30.04.: Dr. med. Ute Ehrlich, Oberursel
30.04.: Dr. med. Peter Glass, Darmstadt
30.04.: Dr. med. Albert Schauß, Wetzlar
30.04.: Prof. Dr. med. Hubertus Wenisch, Gornheimertal

Interessenkonflikt

Autoren sind aufgefordert, mögliche Interessenkonflikte offenzulegen. Eine Erklärung ist dem Manuskript beizufügen: „Die Autoren erklären, dass sie keine finanziellen Verbindungen mit einer für den Artikel relevanten Firma haben.“ Oder: „Die Arbeit wurde durch die Firma ABC unterstützt.“ (LÄKH)

Bezirksärztekammer Frankfurt

Fortsetzung

- 26.04.: Dr. med. Michael Peschel, Kronberg, 75 Jahre
26.04.: Dr. med. Hans Meisemann, Eppstein, 85 Jahre
27.04.: Hadi Helmand, Maintal, 70 Jahre
27.04.: Dr. med. Christa Strothotte-Scholz, Eschborn, 70 Jahre
28.04.: Dr. med. Susanne Markwort, Frankfurt am Main, 65 Jahre
28.04.: Dr. med. Andreas Josef Gardé, Frankfurt, 80 Jahre
29.04.: Dr. med. Ioannis Lessis, Offenbach, 70 Jahre
30.04.: Dr. med. Michael Markus Skopp, Frankfurt, 65 Jahre

Bezirksärztekammer Wiesbaden

- 01.04.: Dr. med. Helga Strube, Wiesbaden, 70 Jahre
05.04.: Dr. med. Siegfried Brühl, Walluf, 85 Jahre
06.04.: Dr. med. Barbara Gellrich, Walluf, 65 Jahre
06.04.: Dr. med. Winfried Schwarz, Wiesbaden, 75 Jahre
10.04.: Dr. med. Peter Winnen, Walluf, 75 Jahre
16.04.: Dr. med. Andreas Büttner, Geisenheim, 65 Jahre
17.04.: Dr. med. Hans Kieser, Wiesbaden, 75 Jahre
18.04.: Dr. med. Armin Fischer, Idstein, 65 Jahre
18.04.: Dr. med. Wolfgang Seifert, Taunusstein, 70 Jahre
20.04.: Dr. med. Fulvio Borsani, Oberursel, 70 Jahre
20.04.: Dr. med. Jürgen Steinhauer, Weilmünster, 80 Jahre
21.04.: Dr. med. Yamina Günther, Wiesbaden, 65 Jahre
21.04.: Prof. Dr. med. Theodor Schöndorf, Bad Schwalbach, 85 Jahre
23.04.: Dr. med. Ralph Kuner, Mainz, 65 Jahre
24.04.: Dr. med. Luzia Müller, Eltville, 70 Jahre
25.04.: Dr. med. Stefan Mosler, Usingen, 85 Jahre
28.04.: Dr. med. Univ. Sarajevo Sejad Zukic, Mainz, 65 Jahre

Fortsetzung nächste Seite